

EL CONGRESO NACIONAL DEL ECUADOR

PRESENTA SU MAS EFUSIVO Y ATENTO SALUDO AL TRABAJADOR ECUATORIANO EN EL DIA UNIVERSAL DEL TRABAJO Y RENUEVA SU COMPROMISO Y DISPOSICION DE TRABAJO EN BENEFICIO DE LOS MAS ALTOS INTERESES NACIONALES.

EN UNA FECHA COMO HOY, HACIA 1884, TRAS LA CONQUISTA DE LA REDUCCION DE LA JORNADA UNICA DE TRABAJO A OCHO HORAS DIARIAS Y EL SACRIFICIO DE LOS MARTIRES DE CHICAGO, EN 1886, LOS TRABAJADORES REAFIRMAN AÑO A AÑO SUS DERECHOS Y LA IMPOSTERGABLE RESPONSABILIDAD DE REPRESENTAR EL EJE DE LA PRODUCCION NACIONAL, CON SU APOORTE SIGNIFICATIVO Y CREADOR.

EN ESTE, EL DIA CLASICO DEL TRABAJADOR DE TODO EL MUNDO, EL CONGRESO DE LA REPUBLICA, LE RINDE UN JUSTO Y ESPECIAL HOMENAJE.

Quito, mayo 1 de 1996



Dr. FABIAN ALARCON RIVERA
Presidente del Congreso Nacional